

Fundación Cosmos exige nueva participación ciudadana por cambios en proyecto Puerto Exterior

Fundación Cosmos solicitó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) abrir un nuevo proceso de Participación Ciudadana (PAC) para evaluar los cambios presentados en la Adenda Complementaria del proyecto Puerto Exterior de San Antonio.

La organización, que administra el Santuario de la Naturaleza Humedal Río Maipo, argumenta que la nueva información “podría generar nuevos impactos ambientales o ampliar significativamente los ya identificados”. Entre ellos, se incluyen el reconocimiento de humedales urbanos, estudios adicionales sobre el ecosistema y compromisos voluntarios no revisados públicamente.

“La participación ciudadana permite fortalecer la legitimidad de un proceso que ha ido incorporando cambios relevantes”, afirmó Diego Urrejola, director ejecutivo.